

北海道鶴川高等学校 硬式野球部

令和5年度 第3号
部長 西館康也

選手権大会 室蘭支部予選 組み合わせ決定!

6月17日 苫小牧西高校にて抽選会が行われ、本校野球部はCブロックに入り、大会3日目の第2試合、室蘭清水丘高校との対戦が決まりました。

(とましんスタジアム・12時30分プレイボール予定)

春季室蘭支部予選では、本当に悔しい思いをしました。その後もなかなかチームとしての歯車がかみ合わない時期が長く続いたように思えます。しかし本当に何度もミーティングを開き、『何とかしよう。』と3年生を中心にやってきたはずです。泣いても笑っても3年生にとっては最後の選手権大会になります。試合で笑うために...いままで練習で積み重ねてきたものすべてを全力でぶつけます。

究極の全力疾走、三氣野球を貫いた先には、自分たちの野球ができ、自然と甲子園が見えてくるでしょう。文字通り一戦必勝でチーム一丸となり闘います。3年生の意気込みを言葉にしてもらったので是非ご覧ください。

授業の様子

ある日の授業で、1時間熱心にピアノを弾き続ける野球部員の姿が...その集中力は野球にも必ず生きる!!



Happy Birthday (6月)

6月は5名が誕生日を迎えました!!
おめでとう!!



鶴川の花から力をもらって!!



学校行事として各学年ボランティア活動をした際に3年生は浜辺のゴミ拾いを行いました。積極的に参加し、たくさんのゴミを拾っていました。

~7月練習試合予定~田浦球場

23日 駒澤大学附属苫小牧高校
30日 帯広北高校

3年生 22名 選手権への意気込み

乙井 李央

鷗川高校野球部の甲子園出場に貢献出来るように頑張ります。

柏村 匠海

秋の大会、春の大会のリベンジをして3年生22名で1日でも長く野球が出来るように自分のベストを尽くします。

菊地 零

最後の大会、悔いのないように全力でチーム一丸となって勝利を掴みます。

木村 知輝

今回の大会で最後なので悔いを残さないように全力でプレーし、絶対に勝って、全道大会・エスコン・甲子園に行きます。

佐々木 颯大

去年の秋、今年の春のリベンジをします。最後の夏、全力で挑みます。

佐藤 柁斗

3年生の集大成となる最後の大会なので、今までやってきたことを信じて一生懸命頑張ります。

澁谷 健登

秋と春のリベンジが出来るように、チーム全員で全力を尽くしていきます。

砂押 海地

秋、春と悔しい思いをしているので、この思いを晴らせるように54人全員で勝ちます。

高玉 雄大

秋・春の大会のリベンジが出来るように全力で頑張ります。

高畑 陸斗

3年間共に過ごした22名で1日でも長く野球が出来るように全力を尽くします。

田村 叶輝

秋、春と負けて悔しい思いをしているので、3年生最後の夏で最後まで悔いが残らないよう精一杯頑張ります。

西村 綾真

今年が最後の夏の大会で自分はメンバーに入ることが出来ませんでした、自分が出来ることをしっかりと行って、円山・エスコン・甲子園と進めるように頑張ります。

能登 琉汰朗

最後の大会なので恐れることはありません。全力で頑張ります。

萩原 爽

最後の大会なので気合を入れて頑張ります。

萩原 怜

全力プレーで、最後まで戦い抜きます。

平賀 史洋

全力疾走で夏の大会、頑張ります。

古川 龍二朗

秋と春に負けているチームと戦い、リベンジをする。

古田 航希

高校野球最後の大会なので、悔いなく思い切ってプレーしたいと思います。

本間 珀秋

今までたくさん練習してきた、たくさん指導を受けてきたのもすべてこの夏の大会の為です。この3年間で一生懸命作り上げた作品を大会という場で発表するので楽しみにしててください。

吉田 航大

精一杯元気を出して、チームを盛り上げまずは全道大会、そしてエスコン・甲子園を目指して頑張っていきます。

吉野 誉十

秋、春と悔しい思いをしているので選手権大会ではその悔しさを糧に全力でプレーします。応援よろしくおねがいします。

野口 義真

3年間の集大成なので悔いがないように3年生22名で全力で戦います。